

フォト ニュース

市内のニュースを写真で紹介するコーナーです。地域の出来事や話題をお寄せください。広報係が取材に伺います。

広報課 ☎ 551-0641
FAX 554-1123



秋晴れのもとで「栗東馬に親しむ日」

9月22日（栗東トレーニング・センター乗馬苑）
「第35回栗東馬に親しむ日」がJRA栗東トレーニング・センターと公益財団法人栗東市体育協会の共催で開催されました。絶好の秋晴れのもと、多くの家族連れが来場。乗馬体験、ポニー・馬車の試乗会、ポニー競馬、写真撮影会などの楽しい企画により、訪れた皆さんが馬に親しむ一日となりました。



自治会で協力して ロケットストーブを作製

9月19日（コミュニティセンター治田）
治田学区地域振興協議会主催の防災研修でロケットストーブ作りが行われました。ロケットストーブは軽くて移動も簡単な熱源で、東日本大震災時にも活躍。参加者は自治会で協力し、一斗缶からロケットストーブを作製後、実際に火を入れてお湯を沸かして避難食を作り、防災意識を高めました。

「黄色」をテーマに いちようまつり

10月12日（市役所・たこ公園周辺）
栗東市商工会、市役所前いちよう通り振興会、安養寺景観まちづくり協議会の主催により、いちようの「黄色」をテーマに「いちようまつり～黄な祭～」が開催されました。スタンプラリー、演奏会、ステージ発表などの多彩な催しにより、大勢の皆さんが楽しいひとときを過ごしました。





みんなで作り上げた かまどがお披露目

10月12日（栗東歴史民俗博物館・旧中島家住宅）市民の皆さんをはじめ、延べ200人以上が関わる「かまど再生ワークショップ」を経て再生された2代目のかまど（ヘツイ）がお披露目されました。子どもたちによる除幕式や火入れ式、獅子舞によるかまどはらいなどが行われ、新しいかまどに、いのちが吹き込まれました。



スローイングビンゴで熱戦



9月27日（栗東市民体育館）栗東発祥のニュースポーツ「スローイングビンゴ」の全国大会「第9回ジャパンスローイングビンゴ大会」が開催されました。市内の18チームを中心に、全国各地から集まった計36チームが熱戦を繰り広げました。

「栗東市BBS会」が再発足



10月1日（かたつむ邸）「栗東市BBS会」の再発足式が行われました。BBSは「ビッグブラザーズ アンド シスターズ」の略。学習支援などを中心に、龍谷大学の学生や保護司の皆さんにより、兄や姉のような立場で青少年を支援するための活動が始まっています。

親子でハンガリー料理に挑戦



10月10日（コミュニティセンター治田東）栗東市農業委員会の女性委員が、環境問題に取り組む藤田アニコーさんを講師に、地元の農作物を使い、ハンガリー料理を楽しむ教室を開催。参加者は、旬の地元産食材が、栄養価も高く地球にもやさしいことなど、商品を選ぶ多様な視点を学びました。

市内のボランティア団体が集合



10月10日（なごやかセンター）2回目となる「ボランティアなごやかまつり」が開催されました。市内でボランティア活動に取り組む皆さんが集まり、ステージで日頃の活動を発表。体験コーナーも設けられ、参加者が交流しながらボランティア活動への理解を深める一日となりました。